Die einzelnen Fraktionen machten zusätzliche Vorschläge, die in den folgenden Entwurf der Richtlinien übernommen wurden.

# Ehrenordnung der Gemeinde Ehrungen und Auszeichnungen für besondere Leistungen im sportlichen, kulturellen und sozialen Bereich der Gemeinde Hausen.

## Ehrungen erfahren:

#### a)

- Teilnehmer an Weltmeisterschaften (Einzel oder Mannschaft), gleich welche Platzierung
- Deutsche Meisterschaft (Einzel oder Mannschaft) Platz 1 bis 10
- Bayerische Meisterschaft (Einzel oder Mannschaft) Platz 1 bis 5
- Süddeutsche Meisterschaft (Einzel oder Mannschaft) Platz 1 bis 5
- Unterfränkische Meisterschaft (Einzel oder Mannschaft) Platz 1 und 2
- Kreismeisterschaft (Einzel oder Mannschaft) Platz 1 und 2

## b)

Mitglied in der Vorstandschaft eines Vereins oder Organisation von mindestens 25 Jahren.

- **c)**Erfolge im kulturellen Bereich, die den Aufzählungen unter a) zugeordnet werden können.
- d)
  Besondere Leistungen einzelner Personen um das Allgemeinwohl und im sozialen Bereich.
  (z. B. Altenpflege, Betreuung Behinderter, Blutspende ab 50. Spende, Lebensrettung, Umweltschutzschutz, Tierschutz usw.)

Die Ehrungen werden jährlich von der Gemeinde Hausen im <u>Amtsblatt</u> ausgeschrieben. Anmeldungen können sowohl Vereine als auch Privatpersonen vornehmen. Die Ehrungen sollen in einem würdigen Rahmen (Dorffest, Jugendheim usw.) durchgeführt werden. Die Veranstaltung soll jeweils im Spätherbst eines Jahres stattfinden.

Die Art und Weise der Feierlichkeiten und die Geschenke (Urkunden, Ehrennadeln usw.) werden noch festgelegt.

Die Verwaltung will hier Vorschläge machen.

Der GR befasst sich mit den obenstehenden Ausführungen bis zur nächsten Sitzung. In der Juli-Sitzung wird die Ehrenordnung dann abschließend beraten und beschlossen.

### Grundsatzbeschluss:

Die GR ist für die Einführung von jährlichen Ehrungen nach den o.g. Muster.